

我が家のネコちゃん

家族になった日

令和6年11月28日

ネコちゃんの名前

ミラノ くん
ティモテ ちゃん

センターでの名前 ミラノ、ティモテ

ネコちゃんの近況など一言



お家に来た日、ミラノはカチコチに固まっていた、翌日覗いた時も同じ姿勢でいたのには笑ってしまいました！

ティモテはブルブルと震えていましたが、夜にはしっかりうんちもしていて、さすがだなあと思いました(笑)

最初の一ヶ月は、ミラノはイカ耳で威嚇しまくり、猫パンチも炸裂でこりゃ長そうだ…と思ったものの、徐々に威嚇の回数も減り、3ヶ月経つ頃には猫じゃらしで遊んだり、触ることも許してくれるようになりました(*^^*)

ティモテは当初、人が来るとブルブル震えて固まっていたのですが、夜は自由に過ごしているようでした。徐々に威嚇や震えはおさまり、人がいる時でも部屋をウロウロしたり、猫じゃらしでダイナミックに遊ぶことが増えました。

心配していた2匹の相性ですが、ケージを開けた瞬間から擦り寄って、とっても仲良しです！今では毎晩大運動会が開催されて、キャットタワーに駆け上り、ジャンプし、走り回り…とっても元気に過ごしてます。

まだまだ、大きい人間が怖いようですが、子どもたちには心を開きたくさん遊んでいます！今後が楽しみです。

ホームページへの掲載 可